



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

01/12/2017

FFBB 2024

DÉCISION DU COMITÉ DIRECTEUR

Le Comité Directeur de la Fédération Française de Basket-Ball s'est réuni ce jour au siège de la FFBB. Il a acté à l'unanimité l'intégration du Basket 3x3 comme un des piliers de la stratégie de développement de la fédération et de ses clubs.

La FFBB avait mandaté il y a quelques mois la société MKTG sur un travail d'étude appelé « FFBB 2024 » afin d'anticiper et de définir la pratique du basket de demain.

Sur la base de ce travail et d'un projet de développement présenté par le Président de la FFBB, Jean-Pierre SIUTAT, le Comité Directeur a validé ce projet afin que la Fédération s'adapte aux nouveaux modes de consommation de notre sport, sous toutes ces formes, et lance le club 2.0 comme centre de ressources au service du basket français.

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)

presse@ffbb.com - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - www.ffbb.com

facebook.com/ffbasketball - twitter.com/ffbasketball - dailymotion.com/ffbb - youtube.com/francebasketball